

INFORMARA WELLS DE LA SITUACION

El Jefe del Departamento Latino del Gobierno Americano Estuvo en Palacio con el General E. Crowder

Ayer estuvo en Palacio Mr. Oscar Wells, Jefe del Departamento Latino del Gobierno de los Estados Unidos.

Mr. Wells forma parte de la comisión designada por el gobierno cubano para entenderse en todo lo relacionado con la liquidación bancaria.

A Mr. Wells lo acompañaron a Palacio Mr. Long, Ministro de los Estados Unidos y el Mayor General Crowder, quienes se lo presentaron al Jefe del Estado.

Después de cambiar impresiones con el señor Presidente, fueron presentados a Mr. Wells, los Secretarios de Estado, Hacienda y Agricultura que estuvieron con dicho objeto en la mansión presidencial.

Decíase que además de figurar en la referida comisión, tiene Mr. Wells la misión de transmitir al nuevo Gobierno de los Estados Unidos, informes sobre nuestra situación política y financiera.

*El mundo
febr 22*

COMENZO A ACTUAR EL FINANCIERO DE EE. UU. EN LO DE LOS BANCOS

Tomó posesión de su cargo en la comisión temporal de la liquidación bancaria

Ayer por la mañana llegó a la Habana, procedente de Nueva York, el miembro del Federal Reserve Bank, Mr. Wells, nombrado por el Presidente de la República para formar parte de la Comisión Liquidadora de Bancos.

Mr. Wells es persona muy conocida de los asuntos bancarios y tiene una gran experiencia en lo que a liquidación de bancos compete.

TOMO POSESION POR LA TARDE

Por la tarde el general Menocal envió un emisario ante el Secretario de Hacienda, coronel Iribarren, solicitando una audiencia para Mr. Wells, que pocos momentos después de las cinco se presentó acompañado del Ministro Americano, Mr. Boaz Long, quien hizo la presentación al Secretario de la Comisión, doctor Carlos Armenteros y al señor Sebastián Gelabert, suplente de Mr. Wells, que esperaban la llegada de éste para reunirse.

Abierta la sesión por el coronel Iribarren, que presidió de acuerdo con la Ley y aprobada el acta de la reunión anterior, se dió posesión a Mr. Wells.

UN CAMBIO DE IMPRESIONES

Los miembros de la Comisión de Liquidación Bancaria sostuvieron más tarde un cambio de impresiones en el que Mr. Wells hizo algunas indicaciones sobre el asunto, que fueron aceptadas por sus compañeros, que ya habían comenzado en días pasados a estudiar la forma en que se habrá de proceder en el futuro.

EL CASO DE CIENFUEGOS

Todavía la Comisión Liquidadora de Bancos no ha recibido la contestación del Banco Federal de Cienfuegos a la aclaración que telegráficamente fué solicitada desde el sábado último, aclaración que ordena la Ley para que la Comisión pueda proceder.

*Heraldo de Cuba
febr 22/1921*

